

Herr Dohrmann bemängelt die Schaltung an der provisorischen Ampelanlage Höhe Blumenhof.
Herr Sterzenbach antwortet, dass man mit dem Unternehmen spreche.

Anmerkung der Verwaltung:

Die Ampelanlage soll in der 47 KW abgebaut werden. Ab 46 KW soll die Ampelanlage in den Abendstunden auf „blinkend“ gestellt werden.

Herr Thienel berichtet über einen Sportunfall auf der Ewald-Müller-Sportanlage. Dabei kam auch ein Rettungswagen zum Einsatz. Er möchte wissen bis zu welchem Gewicht der Kunstrasenplatz befahrbar ist.

Frau Seifert antwortet, dass die ausführende Firma Polytan mitgeteilt habe, dass der Platz bis zu 2 to befahrbar sei. Als Hubschrauberlandeplatz dürfe er indes nicht genutzt werden.

Frau Klümper fragt, wie lange die Straße „Dehlenbachweg“ für die Maßnahme der Gemeindewerke voll gesperrt werden soll.

Herr Sterzenbach informiert, dass er diese Information zur Niederschrift geben werde.

Anmerkung der Verwaltung:

Die geplante Bauzeit für den Abschnitt „Dehlenbachweg“ beträgt 2 Monate. Witterungsbedingte Verzögerungen wurden hierbei jedoch nicht berücksichtigt.

Es wird nur der Abschnitt von Haus 1 bis Haus 6 voll gesperrt. In Absprache mit der Baufirma wird den Anliegern innerhalb dieses Bauabschnittes die Zufahrt zu Ihren Grundstücken weitestgehend ermöglicht.